



令和4年9月16日



西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 山之内善徳

米良大橋の湖畔で見つけた白百合の花で一句。



少しずつ秋の気配がしてきました。先日米良大橋の湖畔を車で通りかかると、真っ白なユリが自生していたので思わずパチリ。ほかにも銀鏡線のあちらこちらにユリの花が咲いていました。これが「山百合」かと思って調べてみました。画像を見るとどうも「山百合」とは違っています。自生する真っ白なユリなので検索を続けると「ササユリ」「鉄砲ユリ」「庭白ユリ」「マドンナ・リリー」にいきました。数日後、好奇心に火が点いて、花卉をもう少し見ようと思って現場にいったら、すでに枯れ落ちていました。結局分かってないので、ご存知の方がおられましたら、ぜひ教えてください。

たまたま道路わきに咲いていた白百合が、今にも白鳥が飛び立とうとしている姿と重なり感動した私でした。そこで一句。

「湖に 白鳥のごと 百合の舞う」

夏井先生から赤ペンで真っ赤に書き換えられそうですね(笑)。自然の恵みをこんな所にも感じることができる銀鏡・上揚地区。そこで一時ではありますが、生活できていることに感謝しています。

クラクションを鳴らして！



9月15日(木)、地震を想定した避難訓練を行いました。全員、いざという時に備えて、真剣に訓練に臨んでいました。その中で、学校以外の場所での避難も普段から考えていく必要があります。

「自分の命は自分で守る。」いつも誰かがそばにいるわけではありません。地震に限らず災害はいつ発生するか分かりません。

地震ではありませんが、幼稚園バスの中で、園児が亡くなる事件が昨年、今年と続いています。また、子どもたちが炎天下の車の中で熱中症で死亡する事件が毎年後を絶ちません。先日、車のクラクションを鳴らす訓練をしている幼稚園のニュースがありました。いざ車内で困ったときにクラクションを鳴らせることは大変有効だと思います。本校でも、小学1年生に実際に体験してもらいました。

運動会結団式、英語弁論暗唱大会がありました。



9月8日(木)、運動会にむけて結団式がありました。中学3年生から団長、小学5・6年生から副団長を選出しています。この日は、A団B団の団長、副団長が力を合わせ自分の団の色を決めていきました。これから熱いバトルが繰り広げられます。

8月31日(水)、西都地区の英語弁論暗唱大会が西都市内で行われました。暗唱の部に、本校から2年生2名が参加し、2人とも素晴らしい発表ができました。一人が優秀賞をいただきました。



- 9月24日(土) 西都児湯地区中体連秋季大会(～25日)
- 28日(水) 運動会予行練習(予定)
- 29日(木) 振替休業日(1日分)
- 10月1日(土) 学校登校日(運動会前日準備)
- 2日(日) 大運動会(午前中開催)※雨天順延
- 3日(月) 振替休業日(2日分)
- 10日(月) スポーツの日
- 11日(火) 生徒会立会演説会
- 12日(水) **米良美一読み聞かせコンサート**
- 13日(木) 中3第3回地区実力テスト(～14日)

10月12日(水)の米良美一読み聞かせコンサートは、アウリーチ事業になっているため、**児童生徒及び学校職員以外**の入場はできません。聴きたい方におかれましては、西都市民会館で、10月2日(日)15:00開演の読み聞かせコンサート(有料)があるとのことです。